



Integrante del Núcleo
Académico Básico de la
Maestría en Filosofía
Contemporánea
Aplicada

EDUARDO MANUEL GONZÁLEZ DE LUNA

Doctor en Filosofía de la Ciencia por la UNAM, reconocimiento de profesor con perfil deseable por PROMEP. Experiencia profesional a nivel superior y posgrado por 26 años en la UNAM, la Universidad Iberoamericana, la Universidad Autónoma del Estado de Morelos y la Universidad Autónoma de Querétaro. PTC de la Facultad de Filosofía.

TEMAS DE INTERÉS

- Problemas de realismo, percepción y representación en Filosofía de la Mente
- Problemas epistemológicos y éticos de la comunicación intercultural
- Problemas de la relación entre el conocimiento común y el científico
- Fundamentos epistemológicos para una ética animal

LGAC

FILOSOFÍA DE LA
CIENCIA Y LA
TECNOLOGÍA

PRODUCCIÓN RECIENTE RELEVANTE AL PE

- “El realismo natural y la ciencia. ¿Es anticientífico un realismo sin “representaciones mentales”?” en *Representaciones. Revista de Estudios sobre Representaciones en Arte, Ciencia y Filosofía*, Universidad Nacional de Córdoba, Argentina, 2012.
- “Percepción directa y representacionismo. Un enfoque realista” en *Ciencias Cognitivas y Filosofía*, Juan Carlos González y Patricia King (comps.). Ed. Ítaca, México, 2012.
- **“La carga teórica de la observación y la elección de las teorías científicas”** en *Estudios de Filosofía Política, Ética y Epistemología*, Eduardo M. González de Luna y Salvador Arellano Rodríguez (comps.) Serie Filosofía, Ediciones Universidad Autónoma de Querétaro, México, 2011.
- “Los afectos benevolentes como principios animales de acción. Una aproximación a las bases naturales de la vida moral según Thomas Reid” en las memorias de la XVII semana de Ética y Filosofía Política *Nosotros y los Otros*, 2011.
- **“El sentido común científico. Una aproximación al problema de la relación entre el sentido común y la ciencia”** en *Saber, Poder y Subjetividad*, José Mendiivil (comp.), Universidad de Guanajuato, Guanajuato, 2010.